

¡Cuánta información!

Lean el siguiente artículo de enciclopedia.



Los gatos comen poco y muchas veces al día.

A diferencia de otros carnívoros, que cazan en grupo, el gato captura y come sus presas solo. En el caso de los gatos domésticos, es necesario reemplazar la caza por el juego, para lograr mantener un buen carácter y un peso ideal.

Los gatos domésticos comen de diez a veinte veces por día, y tardan en comer su porción entre uno y dos minutos.

Los gatos seleccionan la comida a través del olfato. Por eso, los aromas en su comida tienen gran importancia y deben ser apetitosos para ellos.

Marquen con **X** cuál puede ser el título del artículo.

- Los gatos y sus juegos
- Los gatos y su alimentación
- El olfato de los gatos